

EQUIPAMIENTO

Asics impulsa Haglöfs con tiendas propias y abre en la Península Ibérica

El establecimiento se encuentra en el centro comercial Illa Carlemany y se suma a los puntos de venta que la marca de montaña y esquí tiene en Tokio, Oslo, Helsinki, Chamonix o Estocolmo.

Palco23
2 nov 2020 - 13:44



La sueca Haglöfs sigue conquistando las mecas de la nieve. La compañía, especializada en ropa y equipamiento para la práctica de esquí y deportes de montaña y propiedad del gigante Asics, ha abierto una nueva tienda en Andorra.

El establecimiento se encuentra en la primera planta del centro comercial Illa Carlemany y se suma a los establecimientos que la marca tiene en Tokio, Oslo, Helsinki, Chamonix (Francia) o Estocolmo.

PALCO23

La empresa echó a andar hace más de cien años en una pequeña cabaña de la región de Dalarna, en Suecia, donde Viktor Haglöfs creó una mochila de montaña. Aquel producto fue un *bestseller* entre los aficionados al *outdoor* y pronto la firma diversificó con otro tipo de artículos para la montaña y el esquí.

En 2001, Haglöfs pasó a manos del fondo de inversión Ratos AB, que trece años después la vendió al gigante japonés Asics por 105 millones de euros. Tras la operación, la empresa mantiene su sede en Avesta (Suecia) y ha aprovechado las sinergias con Asics para ganar penetración en calzado.